

Las únicas odontólogas seleccionadas para exponer en el Congreso Internacional sobre Informática en Educación – realizado en la ciudad de Fortaleza en Brasil- fueron las académicas de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, Daniela Pino Valenzuela y Paula Torres Hidalgo.

La exposición consistió en aplicar un Modelo de Gestión de Conocimiento en Enseñanza de la Odontología. “La idea es que los estudiantes compartan sus experiencias, apoyados por las tecnologías y de forma natural -por ejemplo- usando la cámara del celular durante las clases”, explicó Daniela Pino.

Lo anterior, “puesto que nos encontramos estudiando un Magíster en Informática Educativa y Gestión del Conocimiento, nuestra presentación fue parte de una tesis que está trabajando Daniela, en la cual intenta innovar con nuevas tecnologías en la enseñanza”, aclaró Paula Torres.

En ese sentido, “haber sido escogidas fue un gran logro, ya que se enviaron más de 300 trabajos para exponer en el Congreso y nosotras fuimos las únicas en el área de la salud. Además, al ser este un congreso sobre Informática en Educación, la mayoría de los asistentes eran profesores y/o informáticos. Por lo que pudimos conocer lo que están haciendo alrededor del mundo en este tema de la educación en general y no solo la odontología”, agregó.

Para la Disciplina de Materiales Dentales y Preclínicas Integradas, indicó la Dra. Lilian Nass Kuntsmann “es un orgullo tener dos académicas que estén interesadas en estos temas de innovación, apoyando todos nuestros proyectos educativos en relación a modernizar nuestro proceso de enseñanza - aprendizaje. En la Facultad de Odontología, tenemos toda la implementación necesaria instalada en la sala de Pre- clínico, para que cada estudiante pueda interactuar en red”, puntualizó.